Prevé Banxico alzas en granos y baja producción (El Financiero 31/07/08)

Prevé Banxico alzas en granos y baja producción (El Financiero 31/07/08) Jueves, 31 de julio de 2008 La inflación mantendrá su alcance global durante el próximo año, debido a que los futuros de maíz, trigo y soya indican que los precios internacionales de estos granos permanecerán elevados. La producción mundial de granos seguirá creciendo de manera moderada, y la expectativa es que apenas suba 1.2 por ciento en promedio anual a partir de 2009, muy por debajo del 2.2 por ciento anual de hace casi dos décadas. En su Informe sobre la inflación, correspondiente al segundo trimestre de 2008, Banco de México destaca que persistirá la trayectoria ascendente de los precios internacionales de los granos. Según el documento, a partir de septiembre el maíz se encarecerá 52.99 por ciento; el precio internacional de la soya aumentará 31.02, mientras que el arroz sólo avanzará 5.07 por ciento. En cuanto a la cotización del trigo, se prevé una caída de 5.29 por ciento. Entre los factores que están afectando el mercado mundial de granos, se encuentra la disminución de la productividad en la tierra cultivada, factor que incidirá negativamente en el largo plazo.